



ATENCIÓN DE CALIDAD Y CALIDEZ EN TODO EL PAÍS, PARA PACIENTES FONASA E ISAPRES:

RedSalud se consolida como la red de salud con mayor cobertura en Chile

El compromiso con el paciente guía el accionar de RedSalud. A través de programas médicos especializados, se ha trazado un camino que abarca desde la detección precoz hasta el tratamiento de enfermedades tan complejas como el cáncer.

Entregar salud de calidad a precios asequibles es parte del propósito que inspira a RedSalud, que desde 2018 se ha convertido en la única y más grande red de salud de Chile. Cuenta con 9 clínicas, 26 centros médicos, 45 clínicas dentales, 40 tomas de muestras, servicio de telemedicina, el Instituto del Cáncer y el recientemente inaugurado Centro Avanzado Cardiovascular.

Se trata de una red que no solo está presente geográficamente en todo el país, sino que genera un trabajo colaborativo entre las distintas especialidades médicas, tecnología de vanguardia y una visión de atención integral.

“Nuestro objetivo es entregar medicina de calidad a cada uno de nuestros pacientes y con valores asequibles; es decir, que en los distintos puntos de atención a lo largo del país contemos con buenos programas médicos y una buena práctica médica, que entreguemos atención de calidad, con calidez humana y una buena oferta de servicios de apoyo, tales como exámenes de laboratorio o imágenes para que los pacientes puedan realizar todas sus atenciones en RedSalud”, explica el Dr. Juan Pedro Rojas, director de Especialidades Médicas de RedSalud.

En este sentido, detalla que el equipo de RedSalud trabaja no solo para que la experiencia de los pacientes sea satisfactoria, sino también para que “cada atención sea de calidad y apegada a los estándares médicos que corresponda, según cada especialidad”.

CONCENTRACIÓN DE ALTA COMPLEJIDAD

Una de las características que define hoy a RedSalud es la distribución de servicios con una lógica sanitaria; es decir, la concentración de atenciones de alta complejidad en determinadas clínicas, porque —explica el Dr. Juan Pedro



REDSALUD

Rojas— en ese lugar están los especialistas de esa área, los equipos y la tecnología de última generación necesaria.

Es así como en el caso de las cirugías cardíacas, intervenciones de alta complejidad, se realizan en el Centro Avanzado Cardiovascular, ubicado en Clínica RedSalud Santiago. Ahí se cuenta con un equipo de médicos y profesionales altamente especializados y con equipos de última generación



para pacientes que requieren atención en temas cardiovasculares.

Ello no significa, precisa el

director de Especialidades Médicas de RedSalud, que las clínicas o centros médicos no cuenten con equipos para el

RedSalud cuenta con equipos de última generación para atender a sus pacientes.

diagnóstico y tratamiento de patologías cardíacas, sino que cuando se trata de un cuadro de alta complejidad, el paciente será derivado al Centro Avanzado Cardiovascular.

Otras prestaciones de alta complejidad se concentran por ejemplo en Clínica RedSalud Vitacura.

“De esta manera, estamos generando polos de alta complejidad en nuestras clínicas, buscando concentrar y entregar las mejores prestaciones a los pacientes con las patologías más complejas. Desde una lógica sanitaria, concentrar la alta complejidad en ciertas clínicas permite brindar las mejores prestaciones a los pacientes con patologías más complejas”, afirma.

La presencia de RedSalud en

todo el país también contribuye a apoyar la falta de especialistas que afecta a regiones, pues —comenta el Dr. Juan Pedro Rojas— “si bien en nuestras clínicas y centros médicos tenemos las principales especialidades y/o subespecialidades, existen algunos en los cuales, dada la realidad local de especialistas disponibles, nos faltan y para ello hemos organizado rondas médicas; es decir, coordinamos que vayan profesionales de otras regiones para suplir esta necesidad. Por ejemplo, contamos con traumatólogos subespecialistas que van a Valdivia a realizar rondas médicas. De esta forma, tratamos de ir supliendo las necesidades que pueda tener la población y completar nuestra oferta de servicios”.

Además, RedSalud cuenta con un importante número de clínicas dentales, que ponen a disposición de la población especialistas en las diferentes áreas de salud bucal, con tecnología de vanguardia, atención de calidad y diversos convenios que facilitan una atención dental.

COMPROMISO

Si bien el Dr. Juan Pedro Rojas define a RedSalud como una “red joven”, puesto que comienza como marca única en 2018, destaca la visión integral de la salud que ha desarrollado, donde la prevención y detección precoz de las distintas patologías ha sido esencial.

Por qué elegir RedSalud. La respuesta del Dr. Rojas es clara: “Atendemos y acompañamos a los pacientes en el problema de salud que tengan, en cualquier punto del país, porque, al tener un sistema de salud integrado, los médicos pueden acceder a la ficha clínica, ver resultados de laboratorio y así dar continuidad de atención, en cualquier parte del país”.

Así, RedSalud conecta y cuida, consolidándose como la red más grande y completa del país.

INSTITUTO DEL CÁNCER: ATENCIÓN INTEGRAL A NIVEL NACIONAL

Para tratar el cáncer, RedSalud cuenta con el Instituto del Cáncer, cuya sede central se encuentra en Clínica RedSalud Vitacura. Sin embargo, el instituto se encuentra presente a lo largo del país a través de la entrega de servicios o trabajo colaborativo entre diversos equipos. Uno de los puntos más relevantes del instituto es que los pacientes diagnosticados con cáncer disponen del Comité Oncológico Nacional, integrado por profesionales del área médica que definen qué tratamiento es el mejor para abordar a cada paciente.

“De esta forma, las decisiones de tratamiento no pasan por una persona, sino que se toman de manera colegiada y en función de la mejor evidencia científica disponible”, explica el Dr. Juan Pedro Rojas, director de Especialidades Médicas de RedSalud.